

VDID NEWCOMERS' AWARD 2017

Nachwuchs für das Industriedesign der Zukunft gesucht!
Looking for industrial design newcomer of the future!

VDID
NEWCOMERS'
AWARD 2017



VERBAND
DEUTSCHER
INDUSTRIE
DESIGNER

8. VDID NEWCOMERS' AWARD 2017

Ausgezeichnet werden herausragende Studienleistungen von europäischen Nachwuchskräften im Produkt- und Industriedesign.

Eingereicht werden können Studienprojekte und Abschlussarbeiten aus den Jahren 2015 bis 2017 der Studiengänge Produkt-/Industriedesign an Hochschulen in der Europäischen Union. Das Thema ist frei, die Teilnahme kostenlos. Vergeben werden drei gleichwertige Hauptpreise: Einbindung ins Messe- und PR-Konzept der Koelnmesse, ein einwöchiger Workshop Domaine de Boisbuchet/Frankreich sowie Reisekosten. Preisverleihung am 16. Mai 2017 und Präsentation vom 16. bis 19. Mai 2017 auf der Messe „interzum“ in Köln www.interzum.com

Anmeldeschluss: 18. März 2017. **Die vollständigen Ausschreibungsbedingungen über www.vdid.de oder QR-Code.**

The competition rewards outstanding student performance of young European talents in product and industrial design.

Submitted can be term or graduation work from the years 2015 to 2017 out of product and industrial design courses at colleges in the European Union. The design subject and theme is free and there is no participation fee. Awarded will be three equal prizes: set cards and extensive press and public relations work in cooperation with the Cologne trade fair; week-long workshop at Domaine de Boisbuchet/France and travel expenses. The award ceremony on 16th of May and a presentation from 16th to 19th of May 2017 at „interzum“ fair Cologne www.interzum.com

Closing date: 18th March 2017. **For complete award conditions see www.vdid.de or QR-Code.**

VDID Association of German Industrial Designers



VERBAND
DEUTSCHER
INDUSTRIE
DESIGNER



Unterstützung • Support

designreport
Domaine de Boisbuchet
zwomp.de

